

Pilger der Hoffnung: Kirche trifft Kino

Am 21.03.2025 hieß es im Pfarrheim Klinkum „Film ab“ ... Hier fand ein gemütlicher Kinoabend statt, der zahlreiche Besucher anlockte.

*Von Verena Rhein
8. Apr. 2025*



Der Film „Pilgern auf Französisch“ wurde auf der großen Leinwand gezeigt, und die Zuschauer konnten sich über eine unterhaltsame, humorvolle und zugleich berührende Geschichte freuen. Der französische Film erzählt von einer Gruppe von Menschen, die sich auf eine Pilgerreise nach Santiago de Compostela begeben und dabei nicht nur sich selbst, sondern auch ihre Mitreisenden besser kennenlernen und auch eine gewissen Veränderung durchleben.

Das Pfarrheim war bestens für den Abend vorbereitet: Es durfte nach frischem Popcorn und auch an kühlen Getränken fehlte es nicht. Die Besucher, die sowohl aus Klinkum als auch aus der Umgebung stammten, ließen sich den Film nicht entgehen. Lachen und gelegentliches Schmunzeln begleiteten die Filmvorführung, und es war deutlich zu spüren, dass der Film bei den Anwesenden gut ankam.

Nach dem Film gab es ein entspanntes Beisammensein im Foyer des Pfarrheims. Hier konnten die Gäste bei einem kleinen Imbiss und erfrischenden Getränken in lockerer Runde sich über den Film austauschen und über Gott und die Welt plaudern.

Es war ein perfekter Ausklang eines schönen Abends, der nicht nur kulturellen Genuss, sondern auch eine tolle Gelegenheit zum gemeinschaftlichen Miteinander bot.

Die Veranstaltung zeigte einmal mehr, wie wichtig solche geselligen Zusammenkünfte für das Miteinander in der Gemeinde sind. Die Gäste erkundigten sich bereits nach weiteren geplanten Kinoabenden.

Zunächst möchten wir aber aufmerksam machen auf eine **nächste Veranstaltung im Rahmen „Pilger der Hoffnung“ – am 27.06.2025 wird Willibert Jansen um 19.00 Uhr im Pfarrheim Klinkum von seiner Pilgerreise nach Rom mit dem Fahrrad in Wort und Bild berichten.**

Seien Sie gespannt!